

## Geschäft 3412

**Eingang 13.11.2002**

Jürg Gass / SP-Fraktion, Allschwil, 13. 11.2002

### **Postulat**

**Der Gemeinderat wird gebeten 3-mal jährlich den Mühlebach auf seine Wasserqualität zu überprüfen und das Resultat dem Einwohnerrat vorzulegen und im Allschwiler Wochenblatt zu veröffentlichen.**

Begründung:

Im Mühlebachtal wird ein Amphibienschutzgebiet von nationaler Bedeutung errichtet. In unmittelbarer Nähe befindet sich die ehemalige Chemiemülldeponie Hitzmatten, welche leider immer noch nicht saniert, resp. entfernt worden ist.

Sollten die in dieser Deponie gelagerten Behälter undicht werden, würde das Gift Flora und Fauna in der Schutzzone beträchtlich gefährden.

Eine frühzeitige Erkennung der Undichtheit kann ev. einen grösseren Schaden verhindern. Dazu sind aber Messungen in kleineren Abständen wie einmal im Jahr notwendig. Amphibien laichen im Wasser und leben auch zu einem grossen Teil darin. Wenn wir nun diese Tierart speziell schützen wollen, muss vor allem die Umgebungsqualität, sprich die Wasserqualität, stimmen.